

**Antrag: Errichtung eines Dorfgemeinschaftshauses in der Binnenmarsch**

Drage, 16.09.2024

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

wir, die Fraktion FREIE WÄHLER im Rat der Gemeinde Drage, stellen einen Antrag zur Errichtung eines Dorfgemeinschaftshauses in der Binnenmarsch.

Dieses Projekt ist von großer Bedeutung für die Gemeinschaft und das Zusammenleben der Bürgerinnen und Bürger in unserer Gemeinde. Ein Dorfgemeinschaftshaus bietet nicht nur Raum für verschiedene Altersgruppen, sondern fördert auch den Austausch und die Begegnung zwischen allen Bürgerinnen und Bürgern der Binnenmarsch.

Es wird ein zentraler Ort für Vereine, Veranstaltungen und gemeinschaftliche Aktivitäten, der das soziale Miteinander stärkt und die Lebensqualität in der Binnenmarsch erheblich verbessert.

Besonders wichtig ist uns, die Bürgerinnen und Bürger der Binnenmarsch aktiv in die Planung und Umsetzung dieses Projekts einzubeziehen. Ihre Ideen, Wünsche und Anregungen sind entscheidend, um ein Haus zu schaffen, das den Bedürfnissen der Gemeinschaft gerecht wird.

Wir schlagen vor, regelmäßige Informationsveranstaltungen und Workshops durchzuführen, um die Bürger zu beteiligen und ihre Stimmen zu hören.

Darüber hinaus möchten wir auf das Dorfentwicklungsprogramm hinweisen, das uns die Möglichkeit bietet, dieses Projekt finanziell zu fördern. Durch die Inanspruchnahme dieser Fördermittel könnten die Kosten für die Gemeinde auf lediglich ca. 10% der Gesamtkosten reduziert werden. Dies stellt eine hervorragende Gelegenheit dar, ein zukunftsweisendes Projekt zu realisieren, das sowohl den sozialen Zusammenhalt als auch die Attraktivität unserer Gemeinde steigert.

Wir bitten um Behandlung des Antrags im Fachausschuss, um gemeinsam dafür zu sorgen, dass ein Dorfgemeinschaftshaus in der Binnenmarsch errichtet wird und wir so einen Ort der Begegnung, des Austauschs und der Gemeinschaft erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Jörn Stoffregen  
Fraktionsvorsitzender  
Freie Wähler im Rat der Gemeinde Drage